
Face A avec les dés numérotés de 1 à 6: À l’aide du dé bonus blanc, obtenez lors
de votre tour une suite parfaite de 1 à 6. Vous gagnez la partie instantanément. 
Face B avec les dés  sans numéro: À l’aide du dé bonus blanc, obtenez lors de
votre tour 6 chiffres identiques. Vous gagnez la partie instantanément.

Side A of the card with dice numbered 1-6: With the help of the white bonus die,
get a perfect sequence of 1-6 on your turn. You win the game instantly.
Side B of the card with dice without numbers: With the help of the white bonus
die, get 6 identical numbers on your turn. You win the game instantly.

Mise en place : 
Placer la carte promo au centre de la table à côté de la carte Joker. Choisissez d’un
commun accord la face de la carte qui sera active pour toute la partie.

Effet de la carte: 

-------------------------------------
Set up: 
Place the promo card in the center of the table next to the Joker card. Choose by
mutual agreement which side of the card will be active for the entire game.
Card Effect: 

la carte promo #1
promo card #1
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